

ミスチル はがぼんど



ap bank dialogue ' 06 vol. 2

4月23日(日)代々木公園野外ステージにてEarthDayTokyoの一環として開催。環境問題について小林武史とGAKU-MC、ゲストにハセベケンを迎えてのトークイベント。桜井くんはまあこないよなと思いつつうさおと渋谷までおでかけしてきました。小林武史は最近環境問題にリキ入ってます。

エスニックやオーガニックフード、暮らしにやさしい生活雑貨やファッションの出店が並んでいます。リユースTシャツ二枚買いました。



右が小林武史。↓

ApBankの象徴的楽曲、「T o U」を歌うSalyu →



小林武史が言うには「桜井クンもきたいって言った」そーです。じゃあ来ればいいじゃんね。昨夏のapbankの野外フェス(TICAさんと行ったつま恋)のあとはゴミがひとつも落ちてなかったんだって。どうやら他の夏フェスより断然少なかったらしい。参加者がきちんと趣旨を理解してそれぞれの責任で持ち帰った。もちろんわたしたちだってね。そういう話を聞くと意識っていうのは育つのだなと思う。

アースディの催しはトークイベントの他にUAやラブサイケデリコのライブもあった。うさおはコバタケのトークイベントよりデリコのライブが観たかったみたいです”^_^”



インド料理の出店に並ぶうさおさん。カレーとナンとシシカバブを食べました。アースディ会場での飲食は、まず 100 円払ってお皿とスプーンを借り、食器を返すときに 100 円も返ってくるデポジット制。この方式なら使い捨て食器による大量のゴミは防げますよね。

でもね、うさおは気に入らなかったみたい<`^`>

うさお

『食器を返す時に水道で洗ってはダメだって！備え付けのぼろ布で残飯を削ぎ落として返すのだが、その布がとても臭い、すごい不衛生だ、まさか、そのまま次に渡すんじゃないだろうなあ、このお皿って思っちゃうよ。

そんな思いが去就して二杯目は敬遠しちゃったぞ。』

そう言いながらそれからしっかりタコスを食べたし、タイ式ラーメンもたべようかなって食べることばっか言っていました。ボロ布で汚れを落としてから食器洗い機にかけるわけです。布は古布を小さく切ったもの。臭くなんかないよ。これ切るのだからボランティアの人たちがやったわけだよ。

うさおさんは古き因習の中で育った団塊の世代の悪い見本なんじゃないか？

で渋谷で会ったうさおのお気に入り。まずはイチローの当て振りパフォーマー。



←こちらは代々木公園の大地を掘って逃げようとしていたプレーリードッグ。飼い主は衆目を集めてとても得意そうでした。ライ隊員がいればもっと人気者だっただろうに・・・